

Alista SCT iniciativa de banda ancha (Reforma 11/02/13)

Alista SCT iniciativa de banda ancha (Reforma 11/02/13) La Cofetel subrayó que el consumidor debe ser el centro de la legislación; la Canieti consideró que la estrategia debe basarse en optimizar recursos Por Carla Martínez Cd. de México México (11 febrero 2013).- En el primer semestre de este año, el Gobierno federal emitirá iniciativas de reformas para incrementar el acceso a la banda ancha en el País, dijo Mónica Aspe, coordinadora de la Sociedad de la Información y el Conocimiento de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). "Durante el primer semestre de 2013 se emitirán iniciativas de reforma para el acceso a la banda ancha y la subsecretaría emitirá las políticas públicas", indicó durante los Diálogos Legislativos por un México Digital. Aspe destacó que contar con acceso a banda ancha aumentará la competitividad. Por su parte, Mony de Swaan, presidente de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel), subrayó que no existe receta o modelo único para lograr el acceso a banda ancha a nivel nacional, sin embargo, señaló que el consumidor debe ser el centro de la legislación. "No defendamos los válidos intereses de las empresas sobre los de los consumidores", expresó De Swaan. En tanto, Santiago Gutiérrez, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Canieti), consideró que la estrategia debe basarse en optimizar recursos para maximizar resultados. "Hay que aprovechar el diseño institucional para establecer un grupo de trabajo multifuncional para, en paralelo, trabajar hacia un modelo de optimización", indicó Gutiérrez. Alejandro Pisanty, investigador de la UNAM, dijo que la Agenda Digital no requiere la creación de una institución o dependencia que la coordine, sino que se debe poder coordinar se por sí sola a través de lo que se establezca. Proponen legisladoras apertura en IED La bancada panista en la Cámara de Diputados ha propuesto que se incluya la apertura a la Inversión Extranjera Directa (IED) en la iniciativa de reformas a la Ley Federal de Telecomunicaciones, refirió Juan Pablo Adame, diputado del Partido Acción Nacional (PAN). "Esperaremos que se presente la iniciativa en telecomunicaciones, pero puedo adelantar que el PAN está proponiendo abrir la inversión extranjera en telecomunicaciones", comentó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 11 febrero 2013